



浪江町の仮設商店街「まち・なみ・まるしえ」を訪問

村民有志でつくる「飯館でくらす会（菅野クニ代表／宮内）」が、福島第一原子力発電所などで視察研修を実施。23人が参加しました。浪江町では、昨年オープンした仮設商店街「まち・なみ・まるしえ」の店舗などを視察。その後、富岡町の東京電力エネルギー館で、廣瀬直己東京電力副会長（前社長）らから、廃炉作業の現状を聞き、福島第一原発を視察しました。



東京電力エネルギー館で原発の現状を聞きました

飯館でくらす会

7/3

6/10・11

きつつきの会



小林さん夫婦（左下）が一行の視察を歓迎しました



開山から千年を越えて信仰を集める成田山新勝寺で



教職員の声援に応じて元気に「いってきます！」

沖縄  
までの旅

7/21

7/1

未来への翼  
カナダ研修



バンクーバー出身の大屋直美さんによる講義



家族や関係者に見送られバスに乗車。仙台空港へ

今年も小学6年生が、「沖縄までの旅」へ出発しました。参加したのは、村内外の学校から26人。現地では、太平洋戦争の戦没者を悼む「平和祈念公園」や、人々が戦火から逃れた「ガマ」と呼ばれる自然洞窟、「美ら海水族館」などを訪れ、命と平和の尊さを学び、また、読谷村と交流中の岐阜県白川村の子どもたちとも交流します。3泊4日の旅のようすは、次号でお知らせします。

7月26日から実施される中学生の海外研修「未来への翼」に向けて、参加生徒が、事前研修に臨みました。カナダ研修は昨年続く2回目で、「世界二グリーンな都市」を目指すバンクーバーでの研修や、ホームステイを通じて、グリーンシティの取り組み、自然を生かした観光、日本とカナダとのつながりなどを学びます。この日は、現地で披露する日本の遊びや歌も練習しました。



単語を調べながら英文で自己紹介を書いています